



Queer Cinema celebrará su 26 edición entre los días 8 y 14 de marzo

La edición 26 del Festival Internacional de cine LGTB de Sevilla tendrá lugar entre el 8 y el 14 de marzo de forma presencial así como virtual a través de la plataforma Filmin.

El Festival más importante de cine LGTB de España celebra este año su 26 aniversario con un carácter más reivindicativo y festivo que nunca. 'Queer Cinema', referente del cine LGTB más rompedor y transgresor, llega este año marcado por la crisis sanitaria debido a la Covid-19, por lo que esta edición se celebrará de manera presencial pero también online gracias a la colaboración de la plataforma de VOD Filmin.

El festival se celebrará, como todos los años, en los cines Nervión Sur, que llevan 10 años acogiendo los largometrajes estrenados en él.

La Pluma de Oro será para Pedro Almodovar, por toda su trayectoria profesional. 40 años de carrera, casi 30 trabajos cinematográficos, multitud de premios internacionales a sus espaldas, lo respaldan como uno de los más grandes genios de la historia del cine, no solo español, sino también internacional.

Este año dedicaremos una especial retrospectiva a la directora francesa Céline Sciamma, famosa por películas como *Tomboy* o *Retrato de una mujer en llamas*, consideradas ya, sin ningún tipo de duda, pequeñas obras de arte modernas.

En estos 26 años de vida, 'Queer Cinema' se ha convertido, por derecho propio, en todo un referente del mejor cine de temática LGTB, no solo en Andalucía, sino en toda España y en Europa, por lo que todos los ojos estaban puesto en esta edición

La celebración de este aniversario tiene un sabor agridulce debido a la situación de pandemia en la que nos encontramos, pero eso no va a impedir que sigamos celebrando y reivindicando lo que más nos gusta: el cine y nuestros derechos, por lo que este año seremos más combativos que nunca. La crisis y la adversidad nos harán más resistentes.